

# 第3回 熊本くらし人祭り “みずあかり”

開催日時: 2006年10月 14日(土)・15日(日)

開催場所: 花畑公園及びみずあかりオブジェ製作

これまでいくに会の皆様にボランティアでお世話になってきました水あかりもいよいよ当日を迎えました。開催日の14日・15日の2日間も大変多くのボランティアに参加下さったことを心より感謝申し上げます。



曹友会の飛松さんは、鹿児島島の仙台へ出張の前に朝6時から参加下さり川作業終了後、そのまま出張先へ向かわれました。お忙しいなか本当に感謝です。



開催1日目は朝6時から坪井川の作業でした。曹友会の島津さんは、息子さんと一緒に自衛隊のボランティア行事の前に朝から参加いただきました。



花畑公園内の掃除、竹の配置や坪井川の浮き灯籠の設置など、朝から皆様の絶大なご協力で、予定よりかなり早く準備作業が終わりました。



近代経営研究所や東光石油の皆様は、駄馬をはいて、川の中での作業は、本当にご苦労様でした。





献灯用竹ボンボリも近代経営の美人スタッフの方々と事務局の美人石原さんのおかげで、約700個も販売できました。



ここでも、園木さんは大活躍



午後6時30分  
神事・献灯式が行われ、いよいよみずあかりスタート。実行委員長の石原社長(東光石油)



献灯用ボンボリの販売や会場の紹介など絶大な力を発揮していただいた。中村さん(東光石油)

今回から、一般の方々にライター持参で火を着けていただく『あかり人』を募集しました。皆さん大変楽しく参加いただきました。



花畑公園担当させていただきました。(左)松崎(近代経営研究所)(右)永松(エグシェル・ジャパン/いいくに会事務局)です。

花畑公園の音響とシンボルロードを担当して下さいました。浜島さん(桃)です。

市民会館前シンボルロードの担当や竹の手配や運搬等多くの力を発揮していただいた山田社長(サクセスリンク)





10月27日に行われた水あかりボランティア打上げのようす。



いいくに会の皆様のご協力、  
あらためて心から感謝申し上げます。

水あかり開催に当たって、いいくに会企業会様から大変多くのご協賛を頂き、また各社お忙しい中350名ほどのボランティアの方々に参加頂きました事を心より御礼申し上げます。  
毎月行っております“いいくにの日”や、“水あかり”のようなイベント参加にあたり、『汗をかきながらいいくに創りをしていこう』と言う、いいくに会の趣旨に賛同いただいていることを実感し、ご協力いただきました皆様に重ねて感謝申し上げ、これからも、いいくに創りの推進といいくに会の発展につとめ、ご協力下さいます皆様の発展のお手伝いが出来ますよう一層努力してまいります。今後とも何卒よろしくお願い申し上げます。